
 

 

Schadens∙melder 

Haben Sie irgendwo in der Stadt einen Schaden gefunden? 

Liegt irgendwo Müll herum? 

Gibt es Orte, um die sich die Stadt kümmern sollte? 

 

Wir sind dankbar für Ihre Mithilfe. 

 

Mit dem Schadens∙melder können Sie uns schnell informieren. 

Das geht ganz einfach. 

 

 



Sie haben verschiedene Möglichkeiten: 

 mit der „Mein Speyer App“ auf Ihrem Handy 

 direkt auf der Internet∙seite von der Stadt in einem Formular. 

 

So kommen Sie zu dem Formular: 

 

www.speyer.de/de/rathaus/verwaltung/schadensmeldungen/

neuen-schaden-melden  
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